
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Samedi 5 février 2022 
 

Présents / Absents / Excusés 

 
Points abordés 
 
1) Des habitants ont retrouvé leur voiture rayée : Est-il possible que la police municipale passe 
souvent à pied sur le Mail ?  
Pierre TESTU : La police municipale passe régulièrement dans le quartier à pied et en voiture. 
Le CSU est également vigilant pour ce genre d’infraction 
 
2) Est-il possible de tailler les arbustes autour de la poste et le long du stade au niveau de la « 
banane » ? 
Fréderic HUCHELOUP : c’est déjà le cas mais ce sont des tailles raisonnées. Il n’y a plus 
l’élagage de masse depuis 4 ans, mais il va voir sur place. 
 
3) La porte du 107 avenue du général de Gaulle qui donne accès sur le stade ferme mal. Des 
jeunes ont pris l'habitude de rester dans le hall d'entrée. Y a-t-il une utilité à garder ces doubles 
portes ? 
Jean-Pierre CONRIE : Transmis à la SEMIV 
 
4) Trottinettes sur les trottoirs, c'est dangereux.  
Pierre TESTU : rappelle que les adultes en trottinettes doivent circuler sur la chaussée. La 
police municipale verbalise ce genre de conduite 
 
5) Est-il possible que le bac à sable entre le 21 et le 23 rue Paulhan soit nettoyé régulièrement ? 
(Bancs, mousse et sable) 
Fréderic HUCHELOUP : OK 



 
6) École Primaire Fronval : les parents qui déposent leur enfant à l'école se garent en double 
file devant l'entrée de l'école à l'entrée et la sortie des élèves. 
C'est dangereux. 
Pierre TESTU : La police municipale a été sensibilisée sur le sujet. Celle-ci lors de leur passage 
sur les points école font déplacer les véhicules voire les verbalise. 
 
7) Est-il possible de refaire les marquages sur les voies au-dessus de l'autoroute, en entrant à 
Vélizy, non loin de BMW, dans les deux sens ? 
Fréderic HUCHELOUP : c’est le département qui gère cela, nous leur avons déjà demandé 
 
8) Les poubelles débordent sur le Mail devant Carrefour Market uniquement le weekend ? 
Peuvent-elles être vidées le samedi ? 
Fréderic HUCHELOUP : c’est une gestion privée. C’est la copropriété des commerçants qui gère 
cela, nous allons leur demander de faire le nécessaire. 
 
9) Les cartes stationnement de la banane arrivent à expiration, qui est chargé des 
renouvellements. 
Monsieur le Maire : Les riverains doivent se présenter à la Police Municipale 
 
10) Le parking Wagner est en zone bleue, serait-il possible de mettre les places devant la 
banane aussi en zone bleue afin d’éviter le stationnement toute la journée par des utilisateurs 
du tramway. 
Monsieur le Maire : à étudier 


